

Accès aux pièces d'occasion : ReparCar ouvre 100% du stock non informatisé des centres VHU aux ateliers de réparation

Encore aujourd'hui, l'industrie automobile fait face à une pénurie de pièces automobiles.

Ainsi, pour répondre à la forte demande de la part des professionnels de la réparation automobile, ReparCar.fr lance une nouvelle fonctionnalité de demande de pièces en ligne, pour que les ateliers de réparation trouvent rapidement les pièces d'occasion disponibles.



Quelles pièces recherchez vous ?

1 Mon véhicule 2 Pièces recherchées 3 Adresse livraison

🔍 phare avant droit mécanique

 Véhicule PEUGEOT 107	⇄ Changer de véhicule	Code moteur : Date mise en circulation : 2009	Immatriculation 
--	---------------------------------------	--	--

! Pour ajouter des pièces à votre demande, merci d'utiliser le moteur de recherche ci-dessus

Loin de l'image qui existe dans l'inconscient collectif, le secteur des **casses automobiles est en pleine expansion**. Notamment suite au décret mis en vigueur en avril 2019 et prononcé dans le JORF n° 0236 du 12 octobre 2018, **obligeant les professionnels de la réparation à proposer à leurs clients des pièces automobiles d'occasion**, pour limiter les frais de réparation.

Désormais, les pièces sont de plus en plus récupérées pour être inventoriées, nettoyées et vendues au prix du marché de l'occasion. Mais cela nécessite une logistique minutieuse qu'un grand nombre de centres VHU peuvent difficilement mettre en place de façon indépendante.

Le nouveau dispositif de ReparCar est un service dédié à la demande de pièces automobile. Le garagiste doit renseigner la plaque d'immatriculation et la catégorie de la pièce recherchée auprès du réseau ReparCar afin d'obtenir sa disponibilité et son prix. Les deconstructeurs répondent en proposant un devis que le garage peut immédiatement payer en ligne sur ReparCar.fr pour recevoir la pièce dans les meilleurs délais.

Bien que le marché s'industrialise fortement et que la demande de pièces de réemploi s'amplifie, les deconstructeurs ne peuvent pas facilement agrandir leur infrastructures logistiques en fonction du stock de pièces qu'ils accueillent chaque jour.

Face à cette réalité, il est important pour ReparCar de permettre à ses ateliers clients (plus de 4 600 à ce jour) d'**aller plus loin dans leur recherche de pièces d'occasion en interrogeant les centres VHU sur la disponibilité des pièces qu'ils détiennent** et qui ne sont, pour la plupart, pas encore informatisées.

La solution proposée par la plateforme ReparCar influe sur plusieurs éléments en fonction de chaque acteur. Pour les **centres VHU avec lesquels ReparCar est partenaire** : la solution est gratuite et n'est commissionnée par la plateforme qu'en cas de vente. De même, aucune technique particulière ou besoin de connexion au logiciel de gestion de stock n'est nécessaire pour faire des ventes en ligne.

Tandis que pour les **ateliers de réparation**, la solution permet de réaliser plusieurs devis en moins de 24h. L'achat de la pièce se fait instantanément depuis la plateforme et la facture est accessible en ligne.

Ainsi, la plateforme simplifie la recherche des professionnels et, en plus d'être **l'intermédiaire entre les ateliers et les centres VHU, ReparCar.fr est le seul biais de facturation.**

“Avec cette solution, nous avons été encore plus loin dans notre démarche de sensibilisation de réemploi des pièces, en mettant à disposition des garagistes un système clair et rapide de recherche de pièces. La mise en ligne des pièces des déconstructeurs permet de combler 30% de la demande faite auprès des garagistes. À terme, nous espérons répondre à 80% de la demande grâce à cette nouvelle fonctionnalité.” indique **Stéphane Brault-Scaillet, co-fondateur de ReparCar.**

Avec cette nouvelle fonctionnalité, ReparCar incite les acteurs de l'automobile à prioriser les pièces d'occasion pour la réparation des véhicules, en faveur de l'économie circulaire. Une démarche qui prône la mobilité zéro carbone, quand on estime qu'aujourd'hui, **28% des émissions polluantes d'une voiture en circulation proviennent de sa fabrication.**

A propos de ReparCar.fr

La marketplace ReparCar.fr, lancée en novembre 2018 par Stéphane Brault-Scaillet et Alexandre Gauthier, est spécialisée dans la vente de pièces issues de l'économie circulaire et se positionne en tiers de confiance pour concentrer l'offre des meilleurs déconstructeurs d'Europe. Avec plus de 2 millions de pièces en stock et plus de 100 déconstructeurs partenaires, ReparCar est la 1ère place de marché française à dimension européenne. Reconnue Jeune Entreprise innovante et entreprise à impact, en 3 ans, la startup a déjà séduit plus de 4 600 garages en France pour trouver la pièce d'occasion adaptée à leur client. En 2022, ReparCar.fr comptabilise plus de 4,8 Millions de visiteurs uniques soit deux fois plus qu'en 2021.

Face à la loi pour la transition énergétique qui contraint les ateliers à proposer de la pièce de réemploi, **ReparCar.fr** a à cœur de simplifier les démarches pour les professionnels de la réparation et à proposer des outils d'achat plus simples et adaptés à leurs besoins en atelier.

